
У в а ж а е м ы е  
р а б о т н и к и
жилищно-коммунального 

хозяйства!
От всей души поздравляю вас с профес

сиональным праздником - Днем работни
ков жилищно-коммунального хазяйства и 
бытового обслуживания!

Именно вы своим самоотверженным 
трудом, невзирая на погоду и время суток, 
постоянно обеспечиваете порядок и чис
тоту наших домов и улиц, улучшая благо
устройство города, повышая условия жиз
ни и быта горожан.

Сегодня жилищно-коммунальное хозяй
ство города претерпевает изменения в 
своей структуре, которые дадут учреж
дениям бытового обслуживания большую 
свободу, возможность самостоятельно за
рабатывать деньги, улучшать свою мате
риально-техническую базу и поднимать 
уровень обслуживания горожан на каче
ственно новую ступень. Мы уверены в по
зитивном результате этой реформы.

Разрешите еще раз поздравить вас с 
праздником и пожелать профессиональных 
успехов, здоровья, оптимизма и благополу
чия!

А. РЫЖЕНКОВ, 
глава муниципального 
образования г. Нягань.

-------------- з

"У меня тепло, у меня 
светло. Красно летичко!"
- пела и плясала бойкая 
Огневушка-Поскакушка 
в сказке Бажова. Махала 
подолом огненного сара
фана по сторонам, и рас
ступались сугробы, све
тилась в проталинах 
нежная травка, свисали 
сережки с березовых вет
вей...

Крытые теплицы то
пятся не открытым огнем, 
исходящим от сказочной 
девочки. В просторные 
стеклянные помещения 
тепло поступает от мощ
ной системы регистров 
водяного отопления. Ну, 
и еще от гирлянды силь
ных электрических ламп, 
которые и хорошее осве
щение обеспечивают.
(Продолжение на 3 стр.).

«В “ТНК-Нягань”

Добыча нефти - дело профессионалов
Очередную пресс-конференцию работникам 

местных СМИ дал 16 марта генеральный ди
ректор ОАО “ТНК-Нягань" М М. Полонский. На 
этот раз Михаил Маркович ответил на вопро
сы журналистов газет “Вестник Приобья",
“Пульс Нягани" и “Трибуна нефтяника”. От
чет о состоявшемся разговоре мы предла
гаем вниманию своих читателей в сегодняш
нем номере “ВП".

Показатели
добычи

- Скорректированный план 
добычи нефти на февраль 
нами выполнен. Общее недо
выполнение с начала года со
ставляет около 10 тысяч 
тонн. Думаю, порядка 3-х ты
сяч тонн в ближайшее время 
покроем за счет того, что сей
час мы немного перевыполня
ем мартовский план. До кон
ца года разработаны меро
приятия, которые позволят 
выполнить задачу по добыче 
нефти, поставленную в биз
нес-плане. А в случае реали
зации инвестиционных проек
тов добыча будет даже 
несколько больше.

Об
инвестиционных

проектах
- В конце марта на заседа

нии инвестиционного комите
та Тюменской нефтяной ком
пании будет рассматри
ваться вопрос об утвержде

нии уникального проекта Бак- 
сермана. Он уже получил 
одобрение вице-президента 
ТНК профессора И. С. Джафа- 
рова Этот проект предпола
гает своеобразное айкидо с 
природой, использование ее 
сил. Если получится его реа
лизовать, то мы получим от
веты на массу вопросов '

Вторым большим инвес
тиционным проектом "ТНК- 
Нягань" являются работы на 
Каменном месторождении. Не 
дожидаясь утверждения на 
заседании инвестиционного, 
комитета ТНК, мы пробурили 
две скважины. А всего там 
предполагается пробурить 
шесть скважин.

Исходя из 
требований дня
- Предстоит выполнить ги

гантское количество работ. 
Однако из-за функциональных 
изменений на высшем уров
не -  я имею в виду быстро раз
вивающуюся и растущую ТНК 
в целом -  происходят функ
циональные изменения и у нас

на предприятии. От этого воз
никают проблемы, ведь даже 
небольшие сбои в управлен
ческом аппарате отражаются 
большими проблемами на не
фтяных полях, на месторож
дениях. Думаю, вместе с ру
ководством ТНК данную 
проблему мы сумеем быстро 
преодолеть.

Очень много усилий нуж
но приложить для улучшения 
состояния основных произ
водственных фондов К при
меру, на системах нефтесбо- 
ра мы имеем очень много 
порывов. Причем в период па
водка и распутицы ситуация 
всегда осложняется. Конечно, _ 
активно будем заниматься и* 
этими проблемами.

Еще хочу сказать, что, по 
моему мнению, все несколь
ко устали от экспериментов. 
Нужно, чтобы все успокои
лись и начали работать. Ни
чего экстраординарного не 
произойдет: манна с неба не 
посыплется, громы небесные 
не грянут. Просто людям, уме
ющим работать, необходимо 
дать возможность спокойно 
заниматься своим делом.

Пля реабилитации 
нефтепромыслов

- Данные статистики, ко
торые есть у меня, свиде
тельствую о том, что гидро- 
разрывы пластов -  это 
единственные мероприятия, 
которые существенно влияют

на увеличение добычи. Хотя 
разговоры об эффективности 
ГРП идут непрерывно. Навер
ное, это происходит еще и по
тому, что проведение данных 
мероприятий стоит больших 
денег и существует острая 
конкуренция среди подрядчи
ков за их выполнение.

Есть проблема лишней 
воды и ее утилизации, имеет
ся так называемая проблема 
крайних скважин, которые 
дают практически одну воду. 
Одним словом, это все тех
нологические вопросы, о ко
торых мы задумываемся, от
веты на которые специалисты 
ищут постоянно. Простых ре
шений нет. Они предполагают 
большие капиталовложения

Автоматизация 
и телемеханизация

- На эти цели в плане ка
питальных вложений предус
мотрены большие средства. 
Использование соответству
ющего оборудования очень 
важно даже с точки зрения 
учета затрат по объектам про
изводства. Чем больше мы, к 
примеру, будем иметь инфор
мации о фактическом уровне 
добычи и чем более она будет 
детализирована, тем эффек
тивнее сможем использовать 
средства, получать четкую 
картину доходов и расходов. 
Это оказывает влияние и на 
снижение себестоимости, и 
на принятие выверенных уп
равленческих решений, и на 
многие другие важные сторо
ны жизнедеятельности пред
приятия. Тут главное исполь
зовать испытанное и хорошо 
себя зарекомендовавшее обо
рудование.

(Продолжение на 2 стр.).

Предполагаемые 
вопросы 

П О В Е С Т К И  ДНЯ 
III заседания 

городской 
Думы 

третьего 
созыва

Д а т а  п р о в е д е н и я  
за с е д а н и я  - 28  м а р т а  
20 01  го д а  в 1 0 .0 0  ч а 
со в .

1. Информация об 
исполнении ранее 
принятых решений.

2. О финансирова
нии выборов по изби
рательному округу 
№ 10.

3. О Положении по 
управлению и распоря
жению муниципаль
ным имуществом.

4. О Программе 
“Молодежь Нягани".

5. О Программе 
“Кадет".

6. О бюджете эко
логического фонда:

- отчет об испол
нении бюджета за 
2000 год:

утверждение 
бюджета на 2001 год.

7. О  Программе 
первоочередных мер 
по улучшению условий 
и охраны труда на 
территории муници
пального образования 
город Нягань.

В номере: |

♦ Научно-прак
тическая 
конференция 
в НЦО.
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♦ Беспокойное 
хозяйство -  
коинунапь- 
ное.

♦ Чемпионат 
мира среди 
юниоров
по биатпону: 
открытие.

4 -  а акЛ,

♦ Окция - ” Я
-  гражданин 
Р оссии ".

5 -  & Ыф.

♦ В Центре 
дополнитель
ного образо
вания.

♦ Спорт.
♦ Хроника 

происше
ствий.

/ / -А . С *пр-.

♦ Творчество 
наших 
читателей.I 12-ь с*нр.

"Зеленый
цех"


